PROPUESTAS ESTUDIANTES POSGRADO EN BIOTECNOLOGÍA (19 septiembre de 2012)

- 1) Mejorar la organización de admisión los estudiantes en el posgrado en Biotecnología, restringiendo de acuerdo al presupuesto de cada grupo de investigación y que sean ellos quienes divulguen mediante una inducción los proyectos que pueden contar los candidatos. Así, los estudiantes tienen la garantía de realizar la maestría en los términos estipulados.
- 2) Apoyar a los estudiantes con los servicios de laboratorio que se requieren para los proyectos de investigación. Los estudiantes deben tener acceso a todos los equipos de la Universidad sin necesidad de pagar por el servicio. Sólo se podría cobrar una tarifa diferencial por insumos y mantenimiento.
- 3) Exigir dos o tres convenios entre grupos de investigación, con el fin de generar fortaleza en trabajos multidisciplinarios para mejorar el impacto como universidad y no como grupos independientes.
- 4) Realizar más convenios para pasantías, intercambios académicos y capacitaciones entre universidades nacionales e internacionales, para fortalecer la transferencia e importación de tecnología y conocimiento a la Universidad.
- 5)Fomentar la creación de proyectos mediante relaciones entre la Universidad y las empresas privadas, en el que haya un apoyo y seguimiento por parte de la Universidad con el fin de apuntar en investigaciones encaminadas a la solución de problemas en el país para incrementar la competitividad internacional.
- 6)Consolidar agilidad en los trámites administrativos en cuanto a procesos de adquisición de equipos y reactivos, porque esto detiene la continuidad de las investigaciones.
- 7)La Universidad como ente investigativa, debe gestionar los permisos necesarios referentes a recursos genéticos en las investigaciones, agilizando los trámites en el momento de aceptación delos proyectos de investigación y no que el estudiante sea quien genere los trámites.
- 8)Mejorar estímulos económicos a los estudiantes de posgrado en Biotecnología, asegurando el cumplimiento de los estímulos reglamentados a nivel de sedes y de facultad.
- 9)Continuar con la búsqueda de la acreditación de los programas de posgrado.
- 10)Las matrículas deben ser económicamente más accesibles a los estudiantes, teniendo en cuenta los ingresos y el estrato socioeconómico de cada estudiante.
- 11)Mejorar la temática de Seminarios de Investigación, donde incluya el conocimiento de la búsqueda de información mediante metabuscadores y software para manejo de bibliografía.
- 12) Crear convenios para promover residencias estudiantes principalmente para estudiantes extranjeros.
- 13)Crear el acceso al sistema de salud de la Universidad: UNISALUD.

14) Estimular y crear cultura por el sentido de pertenencia de los estudiantes.	